

Alcool dans la famille

Vivre avec une personne atteinte de troubles cognitifs sévères liés à l'alcool

ASSOCIATION RESALCOG

Resalcog, 2017, (28 p.)

Guide

L'association RESALCOG (réseau pour la prise en charge des troubles cognitifs liés à l'alcool) est née en 2014 de la volonté, partagée par plusieurs structures de soin en addictologie, d'offrir aux personnes présentant un handicap cognitif grave une meilleure qualité de prise en charge, et de créer de meilleures conditions de soin, d'accompagnement social, de protection. L'objectif est que la réponse thérapeutique sorte du fatalisme et prenne en compte les possibilités de récupération, dans l'objectif de restaurer puis maintenir pour les patients une qualité de vie et un niveau d'autonomie optimaux. Les aidants naturels que sont les proches : conjoints, frères et sœurs, enfants, parents, souvent soumis pendant des années à rude épreuve, sont aussi, lorsque les troubles cognitifs sévères sont là, les plus importants soutiens des patients.

[Vivre avec une personne atteinte de troubles cognitifs sévères liés à l'alcool \(pdf - 1 019,55 kb\)](#)